

STUDY IN KANAGAWA

Student Interview

よこはまこくりつだいがく かよ
今回のインタビューは、横浜国立大学に通う

劉清泉（りゅうせいせん）さん。

かながわけん りゅうがくせいしかつ
神奈川県での留学生活についてをお聞きしました。

“留学生生活は勉強だけではない”

勉強や研究はもちろん大切ですが、やはり生活はそれだけではない。

短い時間でも良いので、限られた留学生活の中で色々な場所に出掛けることをおすすめしてくれました。

学校と生活の両立、神奈川で暮らす魅力などを今日は語っていただきました。



Q1

大学で勉強していることは？

労働法という法律の中の労働者性について研究しています。例えば、フードデリバリーの配達員さんや自営業の方は労働者かそうでないかという内容です。

Q3

日本での就職活動について教えてください。日本の雇用システムの中の特殊な部分は、自分の専攻でなくとも何にでもチャレンジできるところは素晴らしいなと思っています。留学生向けの就職支援もあり、今年はKANAFANが主催するグループディスカッションにも参加し、いろんな背景を持っている方々とディスカッションできたのは楽しかったです。

PROFILE

劉清泉（りゅうせいせん）

現在は、横浜国立大学 国際社会科学府・国際社会科学研究院に所属。

趣味は、写真を撮ること。

Q2

横浜国立大学の魅力は？

自然に囲まれていて緑があふれている、青い空と緑、白い建物、そういうコントラストがすごいなと思っています。

Q4

神奈川県での留学生活はどうですか？

写真が大好きなので、神奈川には鎌倉のような山とか海も横浜みなとみらいのような大都市の写真も撮りにいけるところが、他の都市とは違いますよね。勉強と研究は大事なんですけれども、やはり生活は勉強だけではなくて、神奈川県内にはたくさん良い写真が撮れるところがあるので、ぜひ友達と一緒に行ってください。

中国出身

